

24Jam

Pelepasan Pegawai : Lepas Permisian Hormati Dedikasi dan Pengabdian

Candra Putra - CILACAPSELATAN.24JAM.CO.ID

Jan 10, 2025 - 19:10



Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisian Nusakambangan menggelar acara pelepasan pegawai di Aula Kunjungan 2. Acara ini diselenggarakan untuk memberikan penghormatan kepada pegawai yang memasuki masa purna tugas serta pegawai yang akan menjalani pindah tugas, Rabu (08/01).

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisian

Nusakambangan menggelar acara pelepasan pegawai di Aula Kunjungan 2. Acara ini diselenggarakan untuk memberikan penghormatan kepada pegawai yang memasuki masa purna tugas serta pegawai yang akan menjalani pindah tugas, Rabu (08/01).

Kepala Lapas Kelas IIA Permisan, Ahmad Hardi dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan pengabdian para pegawai selama bertugas di Lapas Permisan.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kontribusi yang telah diberikan dalam memajukan Lapas Permisan. Semoga pengabdian ini menjadi amal ibadah dan dapat diteruskan di tempat tugas yang baru," ujarnya.

Dalam kesempatan ini, Sutrisno Ali dan Priyanto memasuki masa purna tugas setelah mengabdikan selama puluhan tahun, Imam Arif Kuncoro akan menjalani pindah tugas. Acara ditandai dengan penyerahan cinderamata dan penghargaan sebagai bentuk apresiasi atas pengabdian mereka.

Sutrisno Ali yang memasuki masa purna tugas mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya.

"Selama bertugas di sini, banyak pengalaman dan pembelajaran berharga yang telah saya dapatkan. Saya secara pribadi mohon maaf apabila banyak salah perbuatan atau ucapan selama mengabdikan di Lapas Permisan. Saya berharap Lapas Permisan akan terus berkembang dan memberikan pelayanan terbaik," tutur Ali.

Dengan perpisahan ini, Lapas Permisan mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan pengabdian Sutrisno Ali, Priyanto, dan Imam Arif Kuncoro. Semoga pengalaman dan pengetahuan yang diperoleh menjadi bekal untuk kesuksesan di masa depan.

#agusandrianto

#kemenimipas

#kumhamPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#lapaspermisan